

# 1100 Jahre Erfahrung

## Mitarbeitererhebung bei der Firma Penzkofer

**Regen.** 1100 Jahre Erfahrung in einem Unternehmen sind nicht alltäglich. Und auf dem Bau schon gar nicht. Umso mehr freute sich Alexander Penzkofer, Geschäftsführer der Penzkofer Bau GmbH, dass er vor kurzem 74 treue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ehren konnte, die es miteinander aufsatte 1100 Jahre im Penzkofer-Team bringen. Sie wurden bei der Feier auf dem neuen Firmengelände in Regen ausgezeichnet.

„Wir sind gemeinsam gewachsen. Zusammen haben wir viele spannende Projekte umgesetzt, neue Ideen angepackt und uns als Firma miteinander weiterentwickelt. Es ist Euch allen mit zu verdanken, dass wir da stehen, wo wir heute stehen“, betonte Alexander Penzkofer. Er dankte allen herzlich für das jahrelange Engagement und gab zu, dass man als

Chef schon ein bisschen stolz sei, so viele gute und langjährige Mitarbeiter im Team zu haben. Heute sei vieles schnelllebiger, nicht nur, aber auch im Handwerk. Es sei längst nicht mehr selbstverständlich, dass ein Mitarbeiter sein halbes oder ganzes Leben in einer Firma bleibe. Manche der geehrten Mitarbeiter waren zwischenzeitlich bei anderen Unternehmen, kehrten dann aber in die Penzkofer-Mannschaft zurück. „Ist doch schön, wenn jemand woanders Erfahrung sammelt und sich dann bewusst entscheidet, wieder zu kommen“, meinte der Geschäftsführer.

Die Penzkofer Bau GmbH startete vor 25 Jahren mit drei Mann. Mittlerweile ist das Team gut 140 Mal so groß: 430 Mitarbeiter aus über 20 Fachbereichen sind im Unternehmen beschäftigt. Neben

dem Hauptsitz in Regen gibt es Standorte in Leiblfling im Landkreis Straubing-Bogen, in Gangkofen im Landkreis Rottal-Inn und ab Januar 2023 auch in Pörmendorf im Landkreis Passau.

Um Kunden beim Bau noch mehr Service aus einer Hand zu ermöglichen, baute das Penzkofer-Team die Eigengewerke und das Leistungsspektrum immer weiter aus. Trotzdem ist Penzkofer Bau ein Familienbetrieb geblieben: „Jeder Einzelne zählt, wir brauchen Euch alle, um etwas zu reißen“, verdeutlichte Alexander Penzkofer. Auch bei der Ehrung gab es zu allen Mitarbeitern eine kleine Anekdote, Spitznamen oder persönliche G'schichterl aus dem Büro- oder Baustellenalltag der letzten Jahre und Jahrzehnte.

Zum ersten Mal in der Firmengeschichte ehrte Alexander Penz-

kofer Mitarbeiter, die zumindest auf dem Papier schon länger im Unternehmen sind als er selbst als Firmengründer. Die Penzkofer Bau GmbH gibt es seit 25 Jahren. Auch die Betriebszugehörigkeiten von Unternehmen, die seither übernommen wurden und schon länger bestanden, wurden angerechnet. In den letzten Jahren waren coronabedingt keine größeren Ehrungen möglich. Jetzt wurden die Mitarbeiterjubilare für 2020, 2021 und 2022 geehrt.

Zusammen mit Geschäftsführerin Elfie Eisner-Penzkofer, Geschäftsführer Hermann Maier und stellvertretendem kaufmännischen Leiter Alois Dachs überreichte Alexander Penzkofer den langjährigen Kollegen ein Geschenk, persönliche Grüße und die Urkunden und Nadeln der Handwerkskammer. Der firmen-

eigene Koch verwöhnte die Kollegen bei der Feier mit einem gemeinsamen Essen.

Die Geehrten (für die Jahre 2020, 2021 und 2022): **Zehn Jahre:** Tobias Ertl, Alfred Kopp, Josef Loibl, Thomas Mühlbauer, Markus Penn, Benjamin Pfeffer, Stefan Riedl, Patrick Wurzer, Martin Weber, Alois Dachs, Josef Greipl, Stefan Hartl, Enrico Huke, Marcel Jürgensen, Paul Kapfenberger, Sebastian Kölbl, Hermann Löffelmann, Christoph Müller, Josef Pledl, Markus Seitz, Martin Schmid, Dominik Schreiner, Thomas Tremml, Patrick Tremml, Bernd Biermeier, Andreas Daffner, Reinhold Dengler, Dominik Ertl, Franz Geiger, Günther Geiger, Max Löffelmann, Stephan Loibl, Josef Pletl, Jürgen Schiller, Arthur Schmidt, Stefan Schütz, Marcel Wernicke. **15 Jahre:** Marco Achatz, Michael Ebner, Christian Eder, Josef Ehrenbeck, Thomas Ertl, Stefan Paternoster, Thomas Wagner, Irmgard Dankesreiter, Manfred Fischer, Karl-Heinz Obermeier, Christian Raith, Heinz Seligmann jun., Helmut Süß, Reinhard Schiller, Manfred Loy, Robert Koller, Lothar Koslowski, Stefan Wurm. **20 Jahre:** Josef Löffelmann, Karl-Heinz Loibl, Helmut Wintersberger. **25 Jahre:** Rudi Achatz, Andreas Tempsch, Markus Brunner, Johann Menacher, Ludwig Stangl, Albert Strobl. **30 Jahre:** Jens Napierala, Alois Zitt. **35 Jahre:** Jürgen Ernst, Martin Wanninger. **40 Jahre:** Werner Hundsrucker, Josef Pinzl, Herbert Prommersberger.



Ein mächtiger Erfahrungsschatz sind die treuen Mitarbeiter für das Unternehmen, wie Chef Alexander Penzkofer bei der Mitarbeitererhebung bekundete.